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特定非営利活動法人特定非営利活動法人特定非営利活動法人特定非営利活動法人    ジムカーナライダースアソシエーション（ジムカーナライダースアソシエーション（ジムカーナライダースアソシエーション（ジムカーナライダースアソシエーション（以下、以下、以下、以下、GRAGRAGRAGRA））））    

通常総会（以下、総会）議事録通常総会（以下、総会）議事録通常総会（以下、総会）議事録通常総会（以下、総会）議事録      １１１１    日時日時日時日時       平成28年 1月 9日（土）午後6時 ～ 9時半 ２２２２    場所場所場所場所    大阪市中央公会堂 第3会議室 大阪市北区中之島１－１－２７ ３３３３    正会員数および総会出席者数正会員数および総会出席者数正会員数および総会出席者数正会員数および総会出席者数       正会員総数 １０名    出席者数    9 名 （ うち定款第28条3により、出席者とみなされるもの 4名 ） ４．審議事項４．審議事項４．審議事項４．審議事項     （１）総会開会の成否  （２）総会議長の選出  （３）平成27年度事業報告および決算について  （４）法人の解散について   （５）平成28年度事業計画について  （６）平成28年度予算について  （７）平成28年度役員の報酬について  （８）借入金について     ５５５５    議事の経過の概要及び議決の結果議事の経過の概要及び議決の結果議事の経過の概要及び議決の結果議事の経過の概要及び議決の結果     （1）総会開会の成否     正会員総数及び出席者数は３のとおりであり総会は有効に成立した。  （2）総会議長の選出     議長は大東正寿とした。  （3）平成27年度事業報告および決算について     提出された事業報告書および決算報告書、会計貸借対照表、会計収支計算書の   とおり 議決された。  （4）法人の解散について     ３）の報告により単年度収支においては、黒字となったが借入金返済には至って   いないことから運営困難として解散について審議されたが、今後運営改善に取り   組むこととし、解散は否決された。     （5）平成28年度事業計画について     提出された事業計画書の通り議決された。  （6）平成28年度予算について  （7）平成28年度役員の報酬について     無報酬として議決された。  （8）借入金について     小林裕之氏に対する借入金については、今後の運営改善に合わせて返済すること   と議決された。  



 6666    議事録署名人の選任に関する事項と閉会宣言議事録署名人の選任に関する事項と閉会宣言議事録署名人の選任に関する事項と閉会宣言議事録署名人の選任に関する事項と閉会宣言      以上で議事をすべて終了したので、議長は 午後9時20分に閉会を宣言した。   また、上記の議事の経過および結果を明確にするため、この議事録を作成し、   出席理事が押印する。  ＊    ＊    ＊    ＊    ＊  
【【【【    ああああととととががががきききき    】】】】   以上が 通常の「 議事録 」としての記載です。  実際には、近年に開催した 総会とは異なっていた事がありました。 それは、実際に会議の場に参加された方々が、通常は大阪、兵庫、京都近辺に留まっていた のですが、今回は 岐阜、長野、静岡、奈良 と多方面からの参加があり、5年振り、10年振 りに顔を合わすメンバーも少なくなく、その刺激もあり大いに盛り上がった会議となりました。  また、会議で質疑・話題に出た事は、上記に述べた以外に、様々な提案や質疑等がありました。 例えば  1. コピー費用、郵便料金などの金額に記載が無く（\ 0）、本来はあってはならない事  として、次年度からは記載を行なう事になった。 2. イベント「自由練習会」は企画の内容から多人数を対象に出来ないが、多人数、それも  中高年を対象にしたレッスンイベントを開催してはどうか、との提案に、参加費用や  開催地など、具体的な課題等について意見交換があった。 3. 2015年度の活動報告の際、イベント開催は以前より少ないが、Webサイトを通じて  アクセスした人の人数が大幅に増えている事を、具体的な数字で発表があった。 4. 過去の活動で撮影した GRA関連“動画 ”コンテンツの提供の申し出あり、それに応じ て、GRA活動としても公式Webサイトで動画を活用していく考えの表明があった。 5. イベント「自由練習会」を始めた“いきさつ”や実際のイベントの運営・進行の進め方  や、初参加者があった際のエピソード、そして 今後も継続させる価値がある事などが、  参加経験者等を通じて発表された。                                                  ・・・ 等々  事前に議題として寄せられていた事が、全て会議の場に出せない程に、様々な話題・議題 で 満ちた 3時間余りでした。  今回の総会（GRAミーティング）がそれ以前より熱気を帯びたのは、Webサイトや ブログサイトを通じての 広報・アピール活動が実りつつある表われだと推測してい ます。 この流れに乗り、2016年度は、全国の方々に対しての告知・啓発活動を続けていく 考えでいます。   

 


